



11. November 2017

**Antrag zum Haushalt 2018**

Der Finanzausschuss und die Stadtverordnetenversammlung mögen beschließen:

„Die `Rücklage` für den Ankauf von Grundstücken (Produkt: 11145; Konto: 0900060) in Höhe von 1,1 Mio. € wird ersatzlos gestrichen.“

**Begründung:**

In der Vergangenheit hatte der Finanzausschuss beschlossen, das Budget für den Ankauf von Grundstücken um 1 Mio. € zu erhöhen. Es steht allerdings nicht zu erwarten, dass die Stadt im Haushaltsjahr 2018 ein neues Grundstück erwirbt.

Umgekehrt werden die Gelder aber dringend benötigt, um andere wichtige Projekte für unsere Stadt – auch im investiven Bereich – anzuschieben. Deshalb sollte für das Haushaltsjahr 2018 keine „Rücklage“ für den Ankauf von Grundstücken gebildet werden.

Für die CDU

Dr. Toufic Schilling